

## UASD-Recinto Santiago realiza taller de seguimiento a proyectos de investigación

Escrito por Rafael Paez

Jueves 01 de Septiembre de 2016 09:40 -

---

Las doctoras Rosel Fernández y Adelaida Oreste, vicedecana y directora del instituto de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente, participaron en la UASD-Recinto Santiago, en el taller de seguimiento a proyectos que buscan acceder a los recursos del Fondo Nacional de Innovación y Desarrollo Científico y Tecnológico (FONDOCyT).



Vista del encuentro realizado en la UASD-Recinto Santiago entre autoridades e investigadores.

En esta actividad participó el maestro Juan Arias, subdirector docente del referido Recinto, así como también docentes investigadores.